



LERNEN IST

an der HLA der Grazer Schulschwestern

Die Höhere Lehranstalt für Land- und Ernährungswirtschaft der Grazer Schulschwestern ist die erste und derzeit noch einzige Schule im landwirtschaftlichen höheren Schulwesen, die mit dem Qualitätssiegel „Netzwerkpartner COOL“ ausgezeichnet ist.

Was bedeutet dieses Qualitätssiegel für die Schülerinnen und Schüler der HLA?



In den freien Arbeitsphasen der COOL-Stunden übernehmen die Lehrkräfte die Rolle von Lernbegleitern der Schülerinnen und Schüler im individuellen Lernprozess.



Offene, motivierende Unterrichtsformen, der Einsatz einer großen Methodenvielfalt und interessante und herausfordernde Lernsituationen unterstützen eine differenzierte Unterrichtsarbeit und berücksichtigen moderne Erkenntnisse aus der Hirnforschung.



Schülerinnen und Schüler erhalten in wertschätzender Form stets eine informierende Rückmeldung über ihren Lernprozess, wissen somit über ihre eigenen Stärken und Schwächen Bescheid und können demzufolge auch selbst Verantwortung für ihren Lernfortschritt übernehmen.